

## 令和5年度 大阪神戸支部総会開催報告

4月15日に、大阪神戸支部総会を新大阪丸ビル新館にて4年ぶりに開催しました。朝からあいにくの雨模様にもかかわらず、藤生さん(34W)から内藤さん(59 修 M)までの28名が参加しました。和佐田副支部長(46 修 M)の司会進行で始まり、来賓として、大河原関西連合支部長(46W)をお招きしました。今回、本部からは都合が付かず来賓は来られませんでした。その代わり大河原様に群馬大学工業会の近況報告をして頂きました。内容は、①工業会HPのリニューアル ②工業会100周年記念事業 ③群馬大学人事、群馬大学基金、情報関係学部の統合 ④工業会の学生就職活動支援 ⑤工業会“Web PAL”の立ち上げ でした。

議事に入り、川崎支部長(45W)が支部活動報告と令和5年度活動計画を発表しました。例会は偶数月の第一月曜日に長年に亘り居酒屋 梅田百番で開催してきました。しかし、3年間コロナ禍のため開催できず、店自体も臨時休業が続きました。つい最近、梅田百番の跡に新しい店が開店しました。そこを会場として、8月と12月に例会を開催予定です。同好会活動に関しては、①第8回ゴルフコンペ:11月10日(金) 大宝塚 GC ②春の桐友会 4月12日 「吉野の桜を見る」実施済み ③秋の桐友会 11月予定 の発表がありました。役員に関しては全員再任され、今後2年間の任期を務めます。

議事終了後、大河原氏による『中山道 歩き旅』と題した講演会を開催しました。草津→日本橋 約520kmを歩いたという旅でした。費やした日数: 延べ31日(2018年2月7日～2022年1月1日) 宿泊数: 延べ12泊 交通費総額: 12.8万円(“ジパング倶楽部”フル活用) 「中山道の橋調査」として参加し、草津宿から徒歩でスタートした。無賃橋(むちんはし)、不飲川橋(のまづがわはし)、歌詰橋(うたづめはし)、桃介橋(ももすけばし)等の名前の由来調査結果が説明された。 ”中山道のおもしろさ”に惹かれ、歩き旅が止まらなくなった。宿場、峠、トチノキ、橋にスポットをあて、これらをテーマとした旅になった。一番面白いのは、人との出会い、とのまとめの言葉があった。

集合写真を撮影後、会場をアパホテル新大阪駅店内1F「旬魚、旬菜きらく」へ移し懇親会を開催しました。開会の挨拶は前連合支部長の栗原様(38C)にお願いしました。水関係の講演会や会議で国内や海外を行き来し忙しく働いているとのお話がありました。いつまでも働けて、趣味を楽しむことは素晴らしいことと感じました。わいわいと歓談後、卜部さん(39W)の音頭で関東八州を唱和し終了となりました。ZOOMなどのWeb会議では味でない対面式の総会・講演会・懇親会を開催できて、非常に意義があったと感じました。

(大阪神戸支部事務局長 家住 48C)



写真1. 総会



写真2. 総会



写真3. 大河原氏講演



川崎氏講演



群馬大学工業会大阪神戸支部総会(2023年4月15日)





